

Propone Cuba unir su experiencia en salud a programas de CDRI



Reunión encabezada por el viceprimer ministro cubano, Eduardo Martínez, y el director general de la CDRI, Amit Prothi

Nueva Delhi, 17 mar (RHC) La viceministra primera de Salud de Cuba, Tania Margarita Cruz, propuso hoy aquí la imbricación de la cooperación médica de su país en programas internacionales de la Coalición para una Infraestructura Resiliente a los Desastres (CDRI).

En una reunión encabezada por el viceprimer ministro cubano, Eduardo Martínez, y el director general de la CDRI, Amit Prothi, entre otros invitados, la funcionaria aprovechó la oportunidad para ofrecer el aporte de las brigadas quirúrgicas de la isla allí donde se necesiten como una nueva modalidad de trabajo con la coalición internacional.

Lo anterior se realizaría de manera articulada de conjunto con la experiencia de la Defensa Civil cubana, el Ministerio de Ciencias, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) y el Ministerio de Salud Pública(Minsap), apuntó.

Como parte de su exposición, Cruz resaltó la imbricación de la probada y satisfactoria experiencia de la colaboración médica internacional en el eficiente manejo de situaciones de desastres.

Ahondó con ejemplos que muestran a la nación antillana como referente en ese programa iniciado en 1963 por el líder histórico de la Revolución Fidel Castro, basado en el principio de la solidaridad y el internacionalismo.

Explicó que, en más de 60 años, Cuba ha cooperado con 165 países mediante la participación de más de 605 mil trabajadores de la salud.

Cruz acotó que la nación caribeña ofrece, además, servicios académicos de pregrado y postgrado, de calidad y bienestar de vida, de farmacia y óptica internacional, así como novedosos productos de la biotecnología y la atención de pacientes extranjeros.

Posteriormente, Pavel Morales, director de Investigaciones y Desarrollo de Inversiones de Ganma S.A, empresa del Citma, abordó el desarrollo de la Defensa Civil cubana y las posibilidades actuales de cooperación con CDRI, principalmente, en las áreas de la restauración de playas y ecosistemas costeros.

Representantes de instituciones y organismos de la India expresaron su admiración por el notable desarrollo de la mayor de las Antillas en ambas esferas y su interés de estrechar la cooperación referida a mitigar los efectos del cambio climático en los sectores del transporte, la comunicación, la infraestructura, la agricultura, entre otras áreas.

Constituida en 2019, por iniciativa del primer ministro indio, Narendra Modi, la CDRI reúne actualmente a 42 países y siete organizaciones internacionales con la misión de promover la infraestructura resiliente ante desastres.

CDRI, de la cual Cuba es miembro desde el año pasado, también impulsa la investigación y el intercambio de conocimientos en materia de gestión de riesgos de infraestructura, normas, financiamiento y mecanismos de recuperación. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378884-propone-cuba-unir-su-experiencia-en-salud-a-programas-de-cdri>



Radio Habana Cuba